

Bezirksoberrliga Nordost

Mz Gonsenheim - TG Osthofen 1 4 : 4

Nach TGO 2 trat dann auch unsere Erste gegen Gonsenheim 1 an und es traf sich gut, dann man zwei Positionen durch Krankheit umbesetzen mußte. Martin Preuß und Rüdiger Zehe gewannen ihren ersten Satz im Doppel, verloren dann den nächsten Satz und konnten sich durch taktische Umstellungen den dritten Satz für sich entscheiden.

Gabriel Frank und Ergänzungsspieler Jens Brandenburg konnten in ihrem Doppel nicht an ihr gewohntes Spiel anknüpfen und verloren in zwei Sätzen. Iris Knobloch und Stella Schwab merkte man an, dass sie in dieser Saison noch nicht zusammen trainieren konnten. Der Punktverlust geht in Ordnung. Gabriel Frank und Julia Schwab verloren danach ihre Einzelspiele.

So startete dann Martin Preuß den Aufholkampf, indem er sich den ersten Satz (21:19) sicherte, den zweiten dann deutlich (10:21) abgab, dann aber im Entscheidungssatz nochmals in gewohnter Form (21:17) für die TGO punkte.

Da auch Jens Brandenburg in zwei gewonnenen Sätzen für unser Team erfolgreich war, mußte das Mixed mit Iris Kneip und Rüdiger Zehe den eventuellen Ausgleich sichern. Im ersten Satz lief es gewohnt (21:10), dann jedoch schlichen sich eigene Fehler und ein besser eingestellter Gegner ein und man verlor (21:15). Der finale Satz war dann nichts für schwache Nerven, denn die Punkte wechselten von Seite zu Seite. Am Schluß gewannen dann unsere Routiniers in der Verlängerung mit 24:22.

Beim gemeinsamen Essen wurde noch viel über das Match gefachsimpelt.

Nochmals ein großes DANKE an Stella und Julia Schwab und auch an Jens Brandenburg, die wieder in die Presche sprangen !!

